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VERBALE N° 4 DEL COLLEGIO DEI DOCENTI DELL’ISTITUTO COMPRENSIVO “don A. 
TONIATTI” DI FOSSALTA DI PORTOGRUARO 

Lunedì 15 gennaio 2024 alle ore 18.15 si riunisce il Collegio dei docenti unificato 
dell’I.C. “don A. Toniatti”, in seduta straordinaria e in modalità videoconferenza su 
piattaforma Meet, per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) comunicazioni della Dirigente sul piano di dimensionamento scolastico-
aggiornamento normativo; 

2) varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta la Dirigente reggente prof.ssa Paola De Tata, funge da 
segretaria verbalizzante la prof.ssa Debora Cervesato. 
 
1) Prima di iniziare la discussione, la Dirigente si scusa per aver convocato 

in seduta straordinaria il Collegio, senza rispettare dunque il preavviso 
dei cinque giorni, convocazione, aggiunge, che si è resa necessaria per 
discutere in merito all’accorpamento del nostro istituto con l’I.C. “D. 
Bertolini” di Portogruaro, a seguito dell’attuazione della legge per il 
dimensionamento della rete scolastica. 
La Ds relaziona brevemente al Collegio su quanto è emerso nelle 
interlocuzioni avvenute sull’argomento con le amministrazioni di 
Fossalta di Portogruaro e di Teglio Veneto, alla presenza, oltre che della 
Dirigente stessa, anche delle due Collaboratrici e della Presidente del 
Consiglio d’Istituto; entrambe le amministrazioni, precisa la Dirigente, 
sostengono di non essere state coinvolte in merito all’accorpamento né 
dalla Città metropolitana, né dalla Regione, contrariamente a quanto 
previsto dall’iter normativo. 
In data 28/12/2023, riferisce la Dirigente, i Consigli comunali di Fossalta 
e di Teglio Veneto hanno approvato un documento con cui hanno 
ribadito la loro contrarietà al progetto di dimensionamento che prevede 
l’accorpamento dell’istituto Toniatti all’istituto Bertolini, contrarietà che 
già avevano espresso in una lettera indirizzata alla Regione. L’appello dei 
due comuni alla Regione è motivato anche dal fatto che i territori si 
caratterizzano per la presenza della lingua friulana di minoranza che 
riduce da mille a cinquecento il numero minimo di studenti per poter 
mantenere l’autonomia. 



La Dirigente sottolinea come la richiesta di deroga alla Regione possa ora 
essere supportata anche dal D.L. n. 215 del 30 dicembre 2023, con cui, 
all’art. 5, c.3, si prevede che “per il solo anno 2024/2025, le Regioni 
possono attivare un ulteriore numero di autonomie scolastiche in misura 
non superiore al 2,5% del contingente dei corrispettivi posti di dirigente 
scolastico e di direttore dei servizi amministrativi”; tale facoltà, si legge 
sempre nell’emendamento, è esercitabile anche dalle regioni che hanno 
già provveduto a deliberare sul  dimensionamento della rete scolastica. 
In base a questa novità normativa sarebbe possibile, dunque, per la 
Regione Veneto derogare al dimensionamento, salvaguardando 
l’autonomia di 14 scuole per l’a.s. 2024/2025. 
Il Consiglio d’Istituto, nella persona della sua Presidente dott.ssa Favero, 
si è dichiarato favorevole a supportare, anche attraverso la stesura di un 
documento, l’azione dei comuni di Fossalta e di Teglio per ottenere dalla 
Regione la proroga di un anno al dimensionamento del nostro istituto.  
La Ds, dopo aver esaminato nel dettaglio le possibili ricadute sulla 
comunità scolastica dell’accorpamento, chiede al Collegio di esprimersi 
in merito alla possibilità di sostenere le iniziative delle amministrazioni 
locali e del Consiglio d’Istituto. 
Dopo una serie di interventi, alcuni tesi a sottolineare la difficoltà di 
assumere una posizione che non rischi di minare la credibilità dell’I.C. 
“Toniatti” durante la fase delle iscrizioni, il Collegio delibera a 
maggioranza di proporre al Consiglio d’Istituto la stesura di un 
documento congiunto per supportare le amministrazioni nella loro 
azione di richiesta di deroga al dimensionamento. 

2) La Ds fa presente ai docenti che alcuni genitori si sono lamentati perché 
non sempre vedono riportate nel registro elettronico le valutazioni e 
ricorda come invece la valutazione debba essere per norma “tempestiva 
e trasparente”. 
 

      Terminata la discussione alle ore 19.30, la Dirigente dichiara chiusa la seduta. 

 
  

           La segretaria                                                                                   La Dirigente 

     prof.ssa Debora Cervesato                                                           prof.ssa Paola De Tata                                                                                                              


